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06.11.2014 
 
FOR ENGLISH VERSION SEE BELOW 
 
Lola-prämiert, Oscar-nominiert, erfolgreich komponiert: Hollywood-Komponisten, 
Deutsche Filmpreisträger und Indie-Stars bei SoundTrack_Cologne 11 
 
SoundTrack_Cologne 11 · 19. – 23.11.2014  
SEE THE SOUND · 19. – 26.11.2014 
 
SoundTrack_Cologne begrüßt Filmmusikstars aus Hollywood, Kanada, Frankreich und 
Deutschland: John Ottman („X-Men: Zukunft ist Vergangenheit“, „Die üblichen 
Verdächtigen“), Owen Pallett („Her“), Jean-Michel Bernard („Anleitung zum Träumen“, 
„Abgedreht“), Matthias Weber („Das finstere Tal“) und Matthias Riessler („Die andere 
Heimat“) sind zu Gast in Köln, um exklusive Einblicke in ihre Arbeit zu geben. 
 
John Ottman ist als Filmkomponist, Editor und Regisseur in vielen Professionen zu Hause, 
was man auch von Owen Pallett, dem Multiinstrumentalisten und Oscar-Nominée 2014 
behaupten kann. In Werkstattgesprächen sprechen sie über ihre vielseitige Arbeit, die eigene 
Ästhetik und die gegenwärtige Filmmusikproduktion in Hollywood und darüber hinaus. 
 
Exklusive Einblicke in seine Arbeitsweisen gibt auch Jean-Michel Bernard – Ray Charles, 
dessen Arrangement er schrieb, nannte ihn ein Genie, für Michel Gondry wurde er zum 
Filmkomponisten. 
 
Der in LA ansässige Matthias Weber, der Musik für die Serien „Baywatch“, „The Sopranos“ 
und für Blockbuster wie „Pearl Harbour“ und den „Tatort“ schrieb, wird im Gespräch über 
Filmmusik in Hollywood und Europa sprechen. In diesem Jahr wurde er für seine Musik für 
„Das Finstere Tal“ mit dem Deutschen Filmpreis „Lola“ ausgezeichnet. 
 
Diesen konnte 2014 auch Edgar Reitz mit dem vierten Teil seines Heimat-Zyklus ergattern, 
die Musik dazu steuerte Michael Riessler bei, der ein von „Die andere Heimat“ inspiriertes 
Konzert zusammen mit dem Akkordeonisten Jean-Louis Matinier spielen wird. Matthias 
Hornschuh führt im Anschluss daran ein Gespräch mit dem Komponisten. 
 
 
Komponieren für Filme 
 
John Ottman 
John Ottmann ist Komponist, Regisseur (Düstere Legenden 2) und zudem der feste Editor 
von Bryan Singer (Die üblichen Verdächtigen, X-Men – Zukunft ist Vergangenheit). Morgens: 
ein Gespräch über die „Komposition“ der Bryan Singer-Filme, deren Entstehung nach dem 
Dreh vor allem in Ottmanns Händen liegt. Am Abend spricht er über seine Ästhetik, über 
Stationen seiner Karriere und seine Einschätzung der gegenwärtigen Film- und 
Filmmusikproduktion in Hollywood und jenseits davon. 
Fr 21.11. 10:00h - 11:30h Fritz Thyssen Stiftung 
Fr 21.11. 20:00h Forum VHS im Rautenstrauch-Joest-Museum 
 
Jean-Michel Bernard 
Jean-Michel Bernard war Arrangeur und Orchesterleiter für Ray Charles, er hat mit Lalo 
Schifrin und Ennio Morricone zusammen gearbeitet. Dann schrieb er für Michel Gondry die 
Songs für dessen ersten Langfilm „Human Nature“ und später die Filmmusik für dessen 
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Filmen „Anleitung zum Träumen“ und „Abgedreht“. Ein Werkstattgespräch mit einem 
vielseitigen Musiker, Filmkomponisten, Dirigenten und Arrangeur vom dem Ray Charles 
gesagt hat: „Der Mann ist ein Genie.“ 
Fr 21.11. 12:00h - 13:30h 
Fritz Thyssen Stiftung  
 
Matthias Weber 
Der Lola-Preisträger im Gespräch  
Der Deutsche Filmpreis für die beste Musik ging dieses Jahr an Matthias Weber. Der in L.A. 
ansässige Österreicher hat mit „Das finstere Tal“ diejenigen erreicht, die seine Musik zuvor 
nicht kannten. Oder zumindest nicht wussten, dass seine Musik in „Baywatch“, „Pearl 
Harbour“, „Bella Block“ und mehreren Tatorten zu hören war. Eine Werkschau. 
Fr 21.11. 14:30h – 16:00h 
Fritz Thyssen Stiftung 
Tongestaltungsworkshop zusammen mit Tschangis Chahrokh-Zadeh  
Sa. 22.11. 10:00h – 11:30h 
Fritz Thyssen Stiftung 
 
Owen Pallett 
Der Oscar-nominierte Indie-Rock-Geiger im Gespräch 
„Meine eigene Musik schreiben, ist wie im Park zu joggen; Filmmusik zu komponieren ist als 
ob man einen Touristen mit der Rikscha durch den Park kutschiert.“ sagte Owen Pallett in 
einem Interview mit Wonderingsound.com. Immerhin eine Rikscha-Fahrt, die dem 
Komponisten, Violinisten, Keyboarder und Sänger mit einer Oscar-Nominierung für seine 
Musik für „Her“, die er zusammen mit Arcade Fire geschrieben hat, belohnt wurde.  
Fr 21.11. 16:30 – 18:00h 
Fritz Thyssen Stiftung 
 
Die andere Heimat – Chronik einer Sehnsucht 
Konzert mit Michael Riessler und Jean-Louis Matinier 
2014 gewann Edgar Reitz mit dem vierten Teil seines Heimat-Zyklus (seit 1984) „Die andere 
Heimat“ den deutschen Filmpreis. Komponist bei dem mit zahlreichen Preisen bedachten 
Zyklus war u.a. Michael Riessler. Gemeinsam mit dem Akkordeonisten Jean-Louis Matinier 
wird der Bassklarinettist Riessler ein durch den Zyklus und dessen Bilder inspiriertes Konzert 
mit seiner Filmmusik spielen. Riesslers Filmmusik entsteht als improvisierte Musik und hat 
Wurzeln im Jazz und Neuer Musik. Anschließend wird Michael Riessler in einem 
Werkstattgespräch mit Matthias Hornschuh über seine Arbeit berichten. 
So 23.11. 17:00h 
Kölnischer Kunstverein, Riphahn-Saal 
 
SoundTrack_Cologne ist das deutsche Festival zu Musik und Ton in Film, Games und 
Medien. Seit seiner Entstehung hat sich SoundTrack_Cologne mit seinem Kongress- und 
Festivalprogramm zur führenden europäischen Plattform für Film- und Medienmusik 
entwickelt. 
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ENGLISH VERSION 
 
Hollywood composers, German film prize winners and Indie-Stars at 
SoundTrack_Cologne 11 
 
SoundTrack_Cologne 11 · 19 - 23/11/2014 
SEE THE SOUND · 19 - 11/26/2014 
 
SoundTrack_Cologne welcomes film music stars from Hollywood, Canada, France and 
Germany: John Ottman ("X-Men: Days of Future Past", "The Usual Suspects"), Owen Pallett 
("Her"), Jean-Michel Bernard ("The Science of Sleep" "Be Kind Rewind"), Matthias Weber 
("The Dark Valley") and Matthias Riessler ("Die Andere Heimat") are going to give exclusive 
insights into their work. 
 
John Ottman has many professions, as a film composer, editor and directorjust like Owen 
Pallett, multi-instrumentalist and Oscar-nominee. In discussions they talk about their work, 
their own aesthetics and the current film music production in Hollywood and beyond. 
 
Exclusive insights in his work will be given by Jean-Michel Bernard – Ray Charles for whom 
he wrote arrangements once described him as a genius, for Michel Gondry he became a film 
composer. 
 
The LA-based Matthias Weber wrote music for series as "Baywatch," and "The Sopranos" 
and for blockbusters such as "Pearl Harbor" and "Tatort". He will speak about film music in 
Hollywood and Europe. He was awarded with the German Film Award "Lola" in 2014 for his 
music for "The Dark Valley". 
 
The German Film Award was also given to Edgar Reitz for the fourth part of his cycle “Die 
Andere Heimat”. The music was contributed by Michael Riessler who will play a concert 
inspired by the movie along with accordionist Jean-Louis Matinier. Matthias Hornschuh leads 
a conversation with the composer afterwards. 
 
 
 
Composing for movies 
 
John Ottman 
John Ottmann is a composer, director (Urban Legends 2) and also the permanent editor of 
Bryan Singer (The Usual Suspects, X-Men – Days of Future Past). In the morning he talks 
about the "composition" of the Bryan Singer. In the evening, he talks about his aesthetic, his 
career and the current film and film music production in Hollywood and beyond. 
Fri 21:11. 10: 00h - 11: 30h Fritz Thyssen Stiftung 
Fri 21:11. 20: 00h Forum VHS Rautenstrauch-Joest-Museum 
 
Jean-Michel Bernard 
Jean-Michel Bernard was arranger and orchestra director for Ray Charles, he collaborated 
with Lalo Schifrin and Ennio Morricone. Then he wrote music for the Michel Gondry for his 
first feature film "Human Nature" and later the film music for his films "The Science of Sleep" 
and "Be Kind Rewind". A discussion with a versatile musician, film composer, conductor and 
arranger of whom Ray Charles once said: "This man is a genius." 
Fri 21:11. 12: 00h - 13: 30h 
Fritz Thyssen Stiftung 
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Matthias Weber 
The Lola-winner in conversation 
The German Film Award for the best music in 2014 went to Matthias Weber. The LA-based 
Austrian has reached those with "The Dark Valley" who did not know his music before. Or at 
least did not know that his music was heard in "Baywatch", "Pearl Harbour", "Bella Block" 
and multiple “Tatorte”. A retrospective. 
Fri 21:11. 14: 30h - 16: 00h 
Fritz Thyssen Stiftung 
Workshop on the soundtrack together with Tschangis Chahrokh-Zadeh 
Sat 22:11. 10: 00h - 11: 30h 
Fritz Thyssen Stiftung 
 
Owen Pallett 
The Oscar-nominated indie rock violinist in conversation 
"Writing my own music is like jogging in the park; and film composing is like taking the idiot 
tourist around the city in a rickshaw." Owen Pallett said in an interview with 
Wonderingsound.com. The composer, violinist, keyboardist and singer was rewarded with an 
Oscar nomination for his score for "Her" for this “rickshaw ride”. 
Fri 21:11. 16:30 - 18: 00h 
Fritz Thyssen Stiftung 
 
Home From Home – Chronicle of a Vision 
Concert with Michael Riessler and Jean-Louis Matinier 
2014 Edgar Reitz won the German Film Award with the fourth part of his cycle (since 1984) 
"Die andere Heimat". Composer for the film music was Michael Riessler. Together with 
accordionist Jean-Louis Matinier the bass clarinetist Riessler will play a concert inspired by 
the cycle. Riesslers film music is created as improvised music, and has roots in jazz and 
contemporary music. Michael Riessler will talk about his work in a discussion with Matthias 
Hornschuh. 
So 23:11. 17:00h 
Kölnischer Kunstverein, Riphahn Hall 
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SoundTrack_Cologne 11 
wird gefördert von | is sponsored by: 
Stadt Köln, Ministerium für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport des Landes NRW, 
Ministerium für Bundesangelegenheiten, Europa und Medien des Landes NRW, 
Europäischer Fonds für regionale Entwicklung, Film- und Medienstiftung NRW 
 
unterstützt von | is supported by: 
WDR Funkhausorchester Köln, TORUS GmbH, GEMA, mediamusic e.V., Bavaria Sonor 
Musikverlag GmbH, Enterprises Sonor Musik GmbH, Audio Network GmbH, Universal 
Publishing Production Music, Eyes & Ears of Europe, Nederlandse vereniging van Cinema-
Editors (NCE), CC Composers Club e.V., DEFKOM – Deutsche Filmkomponistenunion, BR 
Filmtonart, Media Recordings Intl., Cinema Musica, WEEK-END, Odendahl & Heise GmbH, 
Forum Volkshochschule im Rautenstrauch-Joest-Museum, Turistarama, King Georg, 
Bundesvereinigung für Filmton (bvft), Stadtrevue, blickpunkt: film, GamesMarkt und 
MusikWoche 
 
Kooperationspartner | cooperation partner: CineCologne 
CineCologne wird unterstützt von Stadt Köln und RheinEnergieStiftung Kultur. 
 
___ 
 
Veranstalterkontakt | organizer contact: 
SoundTrack_Cologne 
Trajanstr. 27, 50678 Köln 
fon +49 221 931844 0 
fax +49 221 931844 9 
presse@soundtrackcologne.de 
www.soundtrackcologne.de 
www.facebook.com/soundtrackcologne 
 
Veranstalter | organizer: 
TELEVISOR TROIKA GmbH | Trajanstr. 27 | 50678 Köln 
HRB 27204 AG Köln | Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Michael P. Aust 
presse@televisor.de 
www.televisor.de 
 


